
Vereinsmeisterschaften am Samstag, 13.12.2014
Veranstalter: Tischtennisabteilung

Gesamtleitung: Norbert Buntenbruch

Turnierleitung: Freiwillige

Startberechtigt: Alle Mitglieder des  GSV Eintracht Baunatal

Hallenöffnung: Samstag, 13.12.14, 10:00 Uhr

Aufbau: Durch die Teilnehmer/innen selbst

Meldeschluss: 30 Minuten vor Beginn der jeweiligen Wettbewerbe 

Spielort: Langenberg-Sporthalle, Am Sportplatz 1, , 34225 Baunatal

Verpflegung: Wird vom Verein nicht zur Verfügung gestellt

Wettbewerbe: 10:30 Uhr: Schüler/innen Einzel und Doppel
13:00 Uhr: Damen- und Herrendoppel  > Einfaches KO
13:30 Uhr: Damen – und Herreneinzel > Zweifaches KO und    
Platzierungsspiele

Austragungsmodus: Schüler und Schülerinnen: Je nach Teilnehmerzahl

Einzelkonkurrenz Damen und Herren: Doppeltes KO-System, mit 
anschließenden Platzierungsspielen aller Teilnehmer nach den 
ersten zwei Niederlagen 

Doppelkonkurrenz Damen und Herren: Einfaches KO-System 
(Höchster QTTR spielt mit niedrigstem QTTR-Wert zusammen) 

Mixedkonkurrenz: Einfaches KO-System (Nur bei genügend Teilnehmern)

Die ausgeschiedenen Damen- und Herren spielen gemeinsam 
Mixed

In allen Konkurrenzen wird über 3 Gewinnsätze gespielt

Weitere 
Wettbewerbe:

Albert-Buntenbruch-Gedächtnispokal (Der bestplatzierte 
Herrenspieler mit einem QTTR-Wert unter 1500)
Senioren Ü70: (Der bestplatzierte Herrenspieler, der vor dem 
31.12.1944 geboren wurde)
Senioren Ü50: (Der bestplatzierte Herrenspieler, der vor dem 
31.12.1964 geboren wurde)

Preise: Die ersten 3 jeder Konkurrenz erhalten Urkunden. 
Die Sieger im Damen- und Herreneinzel, sowie Gedächtnispokal 
erhalten darüber hinaus einen Wanderpokal. Im Nachwuchsbereich 
gibt es im Einzel Behaltpokale

Spielbedingungen: Es wird an grünen Tischen mit weißen Tibhar 3*** Bällen nach den 
Regeln des DTTB und HTTV gespielt. Den Anordnungen der 
Turnierleitung ist Folge zu leisten.
Die Teilnahme ist nur in sportgerechter Kleidung möglich. 
>>> Daran denken, es wird mit weißen Bällen gespielt, keine 
weißen T-Shirts/Trikots/Shorts !

Auf eine hoffentlich gute Beteiligung freut sich der Vorstand !!!


